



Álvarez Maynez: “no a la democracia de los *spots*”

Entrevista

ELISA ALANÍS
CIUDAD DE MÉXICO

Jorge Álvarez Máynez, precandidato único a la Presidencia por Movimiento Ciudadano, se manifestó por que haya más debates rumbo a la elección y con ello una plena exposición de las ideas de aquellas personas que buscan la titularidad del Poder Ejecutivo.

El zacatecano afirmó que su proyecto político es la única plataforma que cuenta con un discurso y una oferta para aquellos ciudadanos que están cansados de los pleitos y descalificaciones entre partidos.

“Yo he planteado desde hace años que tenemos que tener menos *spots* y más debates. Una democracia que se mide en *spots* de 30 segundos, que además no todos tenemos los mismos tiempos, no me parece que sea la democracia que merecemos las mexicanas y los mexicanos”, advirtió.

El INE ordenó bajar el video donde Samuel García te destaca como precandidato... es la manera en que ha intervenido el gobernador en este proceso...

Me parece muy chistoso que Sheinbaum tiene tres meses en campaña abierta recorriendo el país. Eventos, espectaculares, todos los espectaculares que subieron a Adán Augusto, Noroña, Sheinbaum y luego todos los ocho meses que lleva el frente con esta

supuesta precampaña, violen los temas y con nosotros están escrupulosos, me dieron una semana de campaña y me están sancionando como no lo habían hecho con ningún candidato.

¿Tu estrategia de campaña va a estar basada en la compañía de Mariana? porque es una mujer con un impacto muy importante en la opinión pública...

Pues es la primera política con esa potencia *centennial* en el país. No conozco otro referentes, seguramente vendrán después. Será la próxima alcaldesa de Monterrey.

¿Cada quien en sus espacios y de vez en cuando coincidirán?

Sí, coincidimos en temas. Hay que plantear una agenda de ciudades.

Es decir, tú traes tus propias botas fosfo fosfo... te gustan más las botas que los tenis...

Fíjate que sí uso bastante este tipo de zapato todo terreno, me gusta mucho, también los tenis los tengo, los había comprado para la campaña de Samuel, era su coordinador, ya los tengo ahí, ni modo de no usarlos.

CLAVES

De inmediato

El INE ordenó al gobernador Samuel García eliminar el video que publicó el 9 de enero, en el que destaca a Álvarez Máynez como precandidato presidencial.

¿La seguridad pública, civil o militar?

Luego dicen que tienen muchas diferencias los partidos de siempre, pero hay que recordar que Felipe Calderón militarizó el país, Peña Nieto dijo que el PRI sí sabía de la seguridad, y que iba a haber una nueva estrategia, básicamente no hubo... y López Obrador, que era una gran esperanza para muchos mexicanos, porque prometía un cambio en el modelo de seguridad, profundizó la militarización y nosotros debemos entender que es un fenómeno que no es responsabilidad de esas personas que están dando la cara por nosotros.

¿Regulación, legalización de cannabis?

Regulación proporcional.

¿Quiénes son los que votarán más por ti, le vas a quitar más a Sheinbaum o a Gálvez?

Hay un montón de mexicanos que estamos en el espectro de la sensatez, que abrimos Twitter y decimos: qué país es este de estas personas tóxicas, furibundas, que reproducen insultos, odio.

“Creo que hay un sector que apoyó a López Obrador, que incluso coincide con él, que dice está muy bien lo del salario mínimo, los programas sociales, pero que no le gusta que descalifique a los críticos.

“O gente que dice: estuvo muy bien en muchas cosas este gobierno, pero necesitamos avanzar en temas sustanciales como el medio ambiente.

“Somos la única plataforma que tiene una oferta para ese México que apoyó al Presidente”. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-10

17/01/2024

LEGISLATIVO



El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano en MILENIO Televisión. JORGE GONZÁLEZ